
A+K_12.3_eleve
leçon 15

En vitesse = v rychlosti
Est-ce que ta maman se promène après son travail?

Se doucher
Est-ce que tu connais bien ton quartier?
Chaque jour = každý den
Non plus = také ne
Aussi = také





Zájmenné příslovce Y znamená tam, tady. Je to v podstatě obdoba slova là-bas, jen s tím rozdílem, že jej 
nepoužijeme samostatně.

Již jsme se sním setkali ve výrazu IL Y A.

J´y vais à pied.  - Je n´y vais pas à pied.  Jdu/nejdu tam pěšky.
Je vais y aller à pied. - Je ne vais pas y aller à pied.  Půjdu/nepůjdu tam pěšky.

Je les y vois souvent. - Je ne les y vois pas souvent.  Vidím/nevidím je tam často.
Je vais les y voir souvent. - Je ne vais pas les y voir souvent. Uvidím/neuvidím je tam často.

Kde ve větě stojí:

Zájmenné příslovce
Y

Je ne vais pas y.
Je n‘ y vais pas.
Je ne la regarde pas.

Non, Kiki n'y va pas.
Est-ce que Kiki va aller à la piscine demain?
Est-ce que tes parents vont au travail?



L15

DEVOIR:
- naučit se slovíčka

- vytvořit 6 vět
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